

Sehr geehrter Herr Killing,

nachdem wir nun während der zurückliegenden Saison 2009/10 die Eintrittskarten unserer Konzerte erstmals über ProTicket GmbH vertrieben haben, können wir sagen, dass diese Zusammenarbeit sehr vertrauensvoll war. Die Abrechnung der einzelnen Konzerte erfolgte zeitnah und korrekt. Der Vertrieb selbst ist von der technischen Abwicklung her unkompliziert und wurde von unseren Vorverkaufsstellen- so weit noch nicht geschehen – sofort übernommen. Auch unsere „Kunden“ haben diesen neuen Vertriebswegüberraschend gut angenommen.

Für uns wird es eine weitere Zusammenarbeit mit ProTicket GmbH geben.

Mit freundlichen Grüßen

